
CITTA’  DI  TORINO

CIRCOSCRIZIONE 7

DOC. N.  118 ORDINE DEL GIORNO

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

IL    10    NOVEMBRE     2011    –   ORE    19,30

Nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico in c.so  Vercelli n. 15, con
convocazione ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, in 1ª  convocazione si è riunito il
Consiglio Circoscrizionale del quartiere 7 del quale fanno parte i Signori:

ALESSI Patrizia CASSETTA Fabio FIORITO Caterina
ANTONACCI Maria Luigia CREMONINI Valentina LAPOLLA Massimo Maria
AUSILIO Ernesto CRISPO Michele MOISO Daniele
BERARDINELLI Diletta CUSANNO Alessandro PASTORE Michele Paolo
BERGHELLI Michele D’APICE Ferdinando POERIO Francesco
BOSOTTO Gianluca DEMARIA Francesco POMERO Enrico
BRASCHI Massimo DERI Gian Luca ROMANO Roberto
CALLERI Massimo DURANTE Emanuele VERSACI Fabio
CAMMARATA Giuseppe

in totale con il Presidente n. 25   Consiglieri presenti.

con la Presidenza di :  Dr.  Emanuele DURANTE

e con l’assistenza  del Segretario:  Dr. Paolo DENICOLAI

ha  adottato in

SEDUTA PUBBLICA

Il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno:

C. 7  –  ASTANTERIA MARTINI: QUALE FUTURO?   ORDINE DEL GIORNO.



IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

PRESO ATTO

Che l’Astanteria Martini di Largo Cigna è in stato di abbandono da diversi anni;

Che l’attuale situazione di degrado della struttura regionale è in contrasto con le opere di
riqualificazione che sono in corso presso l’area Ex Grandi Motori, presso il Passante Ferroviario
e presso l’area Ex Incet;

Che nel corso degli ultimi anni la Circoscrizione ha sollecitato la Regione Piemonte ad attivarsi
per trovare una soluzione che riportasse la struttura ad avere un ruolo attivo all’interno del
panorama sanitario torinese;

RILEVATO

Che, ad oggi, nessuna risposta è arrivata alla Circoscrizione da parte della Regione Piemonte;

RICHIEDE AL PRESIDENTE DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

Di sollecitare la Regione Piemonte a definire una soluzione positiva per l’Astanteria Martini.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge

Al momento della votazione risulta assente dall’aula  la Consigliera Berardinelli.

Dichiara di non partecipare al voto il Consigliere Romano.

Il Presidente dichiara approvato l’ordine del giorno con il seguente risultato:

Presenti e votanti : n. 23
Voti favorevoli : n. 23


